



# COLOSTRA

## ALS ERSTATZ FÜR KOLOSTRUM

### 1. EMPFOHLENE ANWENDUNG

Cavalor® Colostra bietet neugeborenen Fohlen die lebenswichtige sogenannte Biestmilch, wenn es diese nicht oder nicht ausreichend von der Mutterstute erhält.

Neugeborene Fohlen haben noch keine Antikörper, daher müssen sie diese innerhalb von 24 Stunden nach der Geburt über die Biestmilch oder das Kolostrum aufnehmen. Wenn ein Fohlen, aus welchem Grund auch immer, kein oder nur sehr wenig Kolostrum erhält, ist es lebenswichtig, diesen Mangel auszugleichen. **Cavalor Colostra** steigert den Anteil an Immunglobulinen im Blut. Dadurch kann das Fohlen in der ersten Lebenswoche Krankheitserreger wie Viren und Bakterien besser bekämpfen. Ein starker Start ins Leben ist für ein gesundes Wachstum und die gesunde Entwicklung des Fohlens unerlässlich.

### 2. PRODUKTEIGENSCHAFTEN – WICHTIGE INHALTSSTOFFE

Bei Säugetieren, also auch bei Pferden, erhält der Embryo während der Schwangerschaft (beinahe) keine Antikörper über die Plazenta. Dadurch sind Fohlen in den ersten Stunden nach der Geburt vollständig darauf angewiesen, die Antikörper aus guter Biestmilch/gutem Kolostrum zu erhalten, um ihr Immunsystem aufbauen zu können. Die größte Aufnahme von Antikörpern aus dem Kolostrum erfolgt in den ersten 6 bis 8 Stunden nach der Geburt. 24 Stunden nach der Geburt kann das Fohlen keine Antikörper aus der Stutenmilch mehr aufnehmen.

Bei Fohlen ohne Mutter kann es zu einem Mangel an Immunglobulinen kommen, gleiches gilt für Fohlen, die nur wenig, keine oder qualitativ schlechte Biestmilch erhalten. Ein Mangel an Immunglobulinen bringt die Gefahr mit sich, dass Infektionskrankheiten wie Durchfall und andere Krankheiten entwickelt werden.

**Cavalor Colostra** enthält natürlich Substanzen (gefriergetrocknetes Kolostrum), die für das gesunde Wachstum des Fohlens unerlässlich sind. **Cavalor Colostra** ist sicher in der Anwendung und enthält mindestens 30 % Immunglobuline.

### 3. FÜTTERUNGSEMPFEHLUNG

Geben Sie 1 Packung (100 g) Cavalor® Colostra in 0,2 Liter Cavalor® Hyppolac oder Wasser. Rühren Sie gut um, bis das Pulver vollständig aufgelöst ist. Verabreichen Sie Cavalor® Colostra mit einer Flasche mit Sauger.

**Achtung:** Nicht in der Mikrowelle erhitzen, dies zerstört die Immunglobuline.

Wenn das Fohlen kein Kolostrum von der Stute erhält: Geben Sie Cavalor® Colostra innerhalb von 6 Stunden nach der Geburt und wiederholen Sie die Verabreichung nach 12 bis 16 Stunden.

Wenn das Fohlen wenig Kolostrum durch die Stute erhält: Geben Sie Cavalor® Colostra innerhalb von 24 Stunden nach der Geburt.

Cavalor® Colostra kann auch präventiv während der ersten 24 Stunden gegeben werden, um sicherzustellen, dass das Fohlen ausreichend Antikörper erhält.



### 4. VERPAKKUNG EN BEWARING

#/UMVERPAKKUNG	EANCODE	VERPAKKUNG
1	 5425016900277	Cavalor® Colostra 100 g - 0,22 lb